

PSN Y ARALAR SE SOLIDARIZAN CON EL PUEBLO GITANO

**Los dos grupos políticos
navarros apoyaron
la diversidad**

PAMPLONA. La comunidad gitana navarra celebró el Día Internacional del Pueblo Gitano en una jornada en la que formaciones política como PSN y Aralar se solidarizaron con ella y defendieron la diversidad.

Coincidiendo con esta conmemoración, el PSN difundió un manifiesto en el que, tras destacar la aportación del pueblo gitano a la riqueza cultural de España, resaltó la lucha de ese colectivo por la consecución de la igualdad y en contra de la discriminación.

En este sentido, los socialistas dijeron compartir "los mismos valores" y así señalaron que "no puede haber una sociedad justa y decente si no se logra la libertad y la igualdad de toda la ciudadanía".

El Partido Socialista de Navarra subrayó las iniciativas adoptadas a nivel nacional en relación con el pueblo gitano, entre las que citó la proposición no de ley relativa al reconocimiento de los Derechos del Pueblo Gitano aprobada en el Congreso, el Consejo Estatal del Pueblo Gitano o el Instituto de Cultura Gitana. >EFE